

Deutschland von Osten nach Westen

1000 km mit dem Fahrrad

von

Görlitz nach Duisburg

Wir haben schon die halbe Welt gesehen, von China bis Amerika, seit den 50er Jahren kennen wir ganz Italien, aber haben wir je Deutschland bereist?

Im Mai 2007 haben wir uns auf den Weg gemacht, drei Wochen Deutschland zu bereisen, von Osten nach Westen.

Mit dem Fahrrad, 30 bis 90 km pro Tag, manchmal auch einen Tag verweilend.

Dresden haben wir gesehen und Duisburg.

Aber auch Bleicherode, Wengern und Bad Frankenhausen, oft sind es die unscheinbaren Orte, in denen man mehr über ein Land erfährt als in den großen Städten.



Diavortrag in Überblendtechnik

60 min

von

Winfried Lühr-Tanck

Jungfernstieg 17

24960 Glücksburg

fon 04631-2573

mail W.S.Luehr-Tanck@t-online.de

www.fotograf-flensburg.com